

## Partido Socialista De Yeste

**E**n primer lugar decirles que para tod@s ha sido un año difícil debido al incendio sufrido este verano, desde aquí queremos agradecer a todos los que colaboraron no solo en las labores de extinción y en especial a los voluntarios que acompañaron y miraron a los vecinos evacuados, gracias a todos, demostraron la forma de ser de un pueblo.

En el plano económico quisiera, en primer lugar lanzar un mensaje de tranquilidad. Son de sobra conocidos los graves problemas económicos de este Ayuntamiento. Seguimos abonando al día préstamos, seguridad social, nóminas... y hemos pagado a proveedores hasta 31 de junio de 2017 y los trabajadores del ayuntamiento cobran sus salarios al día. Mantenemos los Servicios y tanto la residencia de estudiantes, como el Centro Ocupacional se están financiando de forma diferente y el coste es mucho menor. Seguimos apostando por el empleo, con 52 trabajadores que han tenido una oportunidad de empleo.

Otra buena noticia es que hace unos días nos acogimos a otro programa de empleo dirigido a mayores de 55 años y que desarrollaremos próximamente. En cuanto a las inversiones en Yeste, se ha finalizado el arreglo del Centro Médico de Yeste, inversión llevada a cabo por la Gerencia de Atención Primaria de Hellín. Por otro lado se continuará con el arreglo de un tramo de la carretera de Yeste a La Donal que se inicia en el cruce de los Prados.

Próximamente se llevará a cabo el arreglo del Castillo y se van a realizar los inventarios de bienes y caminos municipales. En cuanto a las áreas de Deportes y Turismo informar que estamos trabajando de manera permanente.

Seguimos apostando porque tanto visitantes como habitantes del término tengan opciones y alternativas de ocio, aprendizaje y cultura, así como los grandes eventos que hemos consolidado tanto turísticos como deportivos, que nos ayudan y facilitan en la promoción e impulso económico de la localidad.

## Yeste Se Mueve

Desde Yeste se Mueve queremos exigir al gobierno del ayuntamiento de Yeste, transparencia en las obras que se acometan para la mejora de la infraestructura dañada por el incendio y participación en la gestión de las ayudas que el ayuntamiento de nuestra localidad, va a recibir por el incendio de este pasado verano. Así lo manifestamos el pasado mes de octubre en una solicitud que registramos en el ayuntamiento.

Entendemos que es necesario que las ayudas que van a llegar a Yeste por esta ca-

tástrofe se ejecuten de manera que todos los ciudadanos de Yeste y no solo un sector sean los beneficiados. Esto es posible si existe voluntad política.

Las ayudas destinadas al turismo creemos que es necesario destinarlas de tal forma que contribuya a hacer el servicio de turismo municipal sostenible ¿cómo?, impulsando aquello que es la fuente de ingresos para este servicio, nuestro castillo y todo lo que concierne a este espacio histórico, cultural y social, emblema de Yeste.

Más información en el blog:  
[www.yestesemueve.org](http://www.yestesemueve.org)

## Partido Popular De Yeste

**F**inaliza un nuevo año. Pero el balance de la vida municipal es el de siempre: Continúa el enchufismo más descarado. Se aseguran los puestos de trabajo de planes de empleo creando entrevistas personales. De forma descarada, a los que más méritos y formación tienen se les asigna la mínima puntuación en las entrevistas para que no le quiten el puesto a "los suyos".

Se sigue presumiendo de superavit, pero el pasado 15 de noviembre, el PSOE aprueba un nuevo préstamo de 850.000 euros, "por si acaso..." dijeron. Todo se decide en no se sabe que despacho: inversiones, prioridades del municipio, que servicios realizar.

Pero no todo es negativo en Yeste. Aparecen nuevos emprendedores que han decidido apostar por la ganadería, además en ecológico, de ovino y caprino. Personas y asociaciones que apuestan por la promoción de actividades sociales y culturales en Yeste. Otros por gestionar el camping municipal; serán un importante escaparate de Yeste. Y por supuesto nuestros autónomos, agricultores y ganaderos, que a pesar de las dificultades, siguen generando riqueza en el pueblo; los empresarios del turismo rural, que ahora que se empezaba a notar la recuperación económica, se ven perjudicados por la espantada provocada por el incendio; el personal que desde el ayuntamiento y la asociación de turismo impulsan actividades para generar nuevos alicientes a los que visitan nuestro pueblo. A todos, os deseamos toda la suerte, os apoyaremos en lo que este en nuestra mano, y ojala se extienda el ejemplo.

Y como no, el incendio. Una desgracia que directamente o indirectamente, nos alcanza a todos. Nunca más veremos la Parrilla y las Quebradas como las conocimos; Pero la naturaleza vencerá. En 100 años nuevos bosques cubrirán los quemados. Si antes el hombre no lo impide. Y mientras tanto el Sr. Presidente de Castilla-La Mancha, que cada día anunciaba que el fuego estaba controlado mientras todos veíamos como seguía extendiéndose, se pasea ahora para anunciar que van a llegar 700.000 euros en ayudas para arreglar la zona. Pero...¿quién se beneficia del incendio de Yeste? Los vecinos perjudicados, no. Los que trabajan contratados unos meses, tampoco; pan para hoy y hambre para mañana. ¡Ea!, el tiempo dirá.

Siempre nos quedará la Navidad. Y su "espíritu" que algunos desdeñan o les avergüenza reconocer, pero que por algún motivo que nadie alcanza a entender hace que en estas fechas unos, otros, y los demás, no saludamos con una sonrisa, quiero creer que sincera, y nos deseamos felicidad. Ojala ese espíritu de concordia, colaboración y buenos deseos se mantuviera todo el año. Feliz Navidad, a todos.

